
Эксперты и зрители: у тюменского оркестра
большие перспективы
Первый концерт тюменского симфонического оркестра, на котором солировал знаменитый
пианист Денис Мацуев, состоялся 20 ноября. Общественность – эксперты, музыканты и
зрители – высоко оценили дебют новой творческой единицы Тюменской области.

Традиционный фестиваль Дениса Мацуева состоялся в Тюмени в четвертый раз и был
посвящен русской музыке. Оркестр, в составе которого лауреаты престижных международных
конкурсов, финалисты и победители конкурса им. П.И. Чайковского, исполнил композиции
отечественных композиторов: М.И Глинки, П.И. Чайковского, С.В. Рахманинова, С.С.
Прокофьева. Именно в рамках этого музыкального события и состоялась презентация
тюменского симфонического оркестра.

Новый тюменский коллектив осилил программу, которую опытные музыканты разучивают
несколько лет. К дебютному концерту тюменский оркестр шел два с половиной месяца.
Оценить работу музыкантов, которых собрали со всей страны, пришли как заядлые любители
оркестровых композиций, так и неискушенная публика.

Мудрое решение

Эксперты сходятся во мнении, что такие мероприятия становятся образцом для работы в
других регионах. Появление оркестра – это большой шаг в развитии культуры в целом и
музыкального сообщества в частности. Команду собирали с нуля со всей России, этим-то и
примечателен опыт Тюмени.

Денис Мацуев уверен, что классическая музыка сейчас является для всех нужным терапевтом,
ведь она лечит, вдохновляет и отвлекает от плохих новостей. «Глядя на наши новости,
становится плохо и страшно. А нам нужно говорить о таких вещах, которые происходят в
Тюмени. Это действительно важное событие – рождение нового оркестра. Я надеюсь, у этого
молодого коллектива будет большое будущее», – сказал знаменитый пианист.

Виртуоз отметил, что в тюменском оркестре собраны музыканты высокого уровня, создать
мгновенно ансамбль чрезвычайно сложно.

Аншлаг и фурор

Первый концерт тюменского оркестра состоялся 20 ноября. Шедевры русской музыки в
исполнении оркестра и народного артиста России Дениса Мацуева произвели настоящий
фурор, а в зале филармонии не было свободных мест. «Аж дух захватывает», – поделился
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впечатлениями в социальных сетях известный журналист Александр Пересторонин.

Другие зрители называли появление оркестра в Тюмени прекрасным, а концерт –
незабываемым событием. «Знаменательное событие для Тюменской области», – считает Ирина
Зарубина. «Это было великолепно! Прекрасный вечер», – отметила Полина Толстухина.

По мнению Евгения Шестакова, это событие – чрезвычайное.

Помогли выступить тюменцам солисты мирового уровня. Помимо Дениса Мацуева – музыканты
Александр Бузлов, Гайк Казазян, монгольский певец, получивший гран-при на последнем
конкурсе Чайковского Ганбаатар Ариунбаатар. Программа включала сочинения не только
отечественных композиторов, но всю палитру музыки 19-20 веков. Некоторые произведения
знакомы местным любителям музыки, а некоторые, такие как второй концерт Сергея
Прокофьева, исполнили в Тюмени впервые.

Скачок для культуры

Тюмень развивается во всех смыслах – промышленном, экономическом, социальном,
спортивном и культурном. Появление оркестра – это еще один качественный шаг к появлению
в областной столице и регионе в целом нового музыкального сообщества, как любителей и
слушателей, так и профессионалов – артистов.


